

1 A XIII: Standardisierung von Abschleppösen

2 Antragsteller: Jusos Bezirksvorstand

3 Zur Weiterleitung an: SPD Bezirksparteitag, Jusos Landeskonferenz, SPD
Landesparteitag,

4 SPD Bundesparteitag, bayerische Europaabgeordnete, SPE-Kongress

5

6 Wir fordern, dass Abschleppösen EU-weit standardisiert werden. Abschleppösen, sind Ösen, die an ein Auto geschraubt werden. Diese Ösen ermöglichen es dann dem Abschleppdienst, das betreffende Fahrzeug abzuschleppen. Jedoch hat jedeR HerstellerIn hier seine eigene Variante. Es gibt dickere, dünnere sowie links- und rechtsdrehende Gewinde.

7 Meistens sind die Abschleppösen beim Ersatzrad untergebracht. Dennoch ist nicht gewährleistet, dass die Abschleppöse damit immer erreichbar ist. Gerade bei Unfällen sind die Fahrzeuge meist derart deformiert, dass man nicht an die Abschleppöse kommt.

8 Daher fordern wir, die Standardisierung von Abschleppösen innerhalb der Europäischen Union. So kann der Abschleppdienst stets diese mitführen und sie passt an jedes Fahrzeug. Pannen- und Unfallstellen werden so schneller geräumt, was zur Verkehrssicherheit beiträgt.